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          В дипломном проекте разрабатывается здание апартамент-отеля с числом этажей 33, где запроектированы 30 надземных этажей на 300 номеров и 2 подземных этажа для паркинга, первый этаж используется для служебных помещений и помещений входной группы. В качестве несущих конструкций применяются набивные сваи диаметром 800 мм и длиной 33 мм,  фундаментная плита толщиной 1400 мм, колонны сечениями 400х400 мм и 800х800 мм, стены толщиной 200 мм, капители толщиной 400 мм и шириной равным ¼ от пролёта, пояс жёсткости толщиной 400мм, который расположен по периметру здания и перекрытие толщиной 200 мм.В исследовательской части рассматривается применение ствольно-оболочковая, ствольно-стеновая и каркасно-ствольная систем для высотного здания. Анализируются между собой по следующим признакам: усилие в несущих конструкциях, напряжённо-деформированное состояние, расход бетона и арматуры, возможность гибкой планировки, фактический прогиб, затраты на возведение каркаса в денежный и человеческий эквивалент. Полученные результаты исследования поспособствуют выбору конструктивной системы, основываясь на полученных результатах.Итогом проделанной работы по написанию выпускной квалификационной работы является проектная документация на возведение высотного здания апартамент-отеля с каркасно-ствольной конструктивной системой.
        

        
          In the diploma project, an apartment hotel building with 33 floors is being developed, where 30 above-ground floors for 300 rooms and 2 underground floors for parking, the first floor is used for office and rooms of entrance group. As elements of the frame, packed piles with a diameter of 800 mm and a length of 33 mm, a foundation plate with a thickness of 1400 mm, columns with cross sections of 400x400 mm and 800x800 mm, walls with a thickness of 200 mm, capitals with a thickness of 400 mm and a width equal to ¼ of the span, a 400 mm thick stiffness belt, which is located along the perimeter of the building and an overlap with a thickness of 200 mm.In the research part, the application of trunk-shell, trunk-wall and frame-trunk systems for a high-rise building is considered. They are аanalyzed with each other according to the following characteristics: the force in the load-bearing structures, the stress-strain state, the consumption of concrete and reinforcement, the possibility of flexible layout, the actual deflection, the cost of erecting the frame in monetary and human equivalent. The obtained research results can contribute to the choice of a constructive system based on the results obtained.The result of the work done on writing the final qualification work is the project documentation for the construction of a high-rise apartment-hotel building with a frame-trunk structural system.
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